
＊事務所 ＊例　会

〒574-0046 毎週水曜日　12：30～13：30

大東市赤井1-2-10-4Ｆ ホテル阪奈   

TEL：072-872-6349 〒574-0012 大東市龍間266-8

FAX：072-872-6552 TEL：072-869-0181

E-mail： dc-rc@eagle.ocn.ne.jp FAX：072-869-0105

第 回　例　会　令和 年 月 日

開　会　点　鐘 ：  12:30

ロータリーソング ： 「 奉仕の理想 」

来　客　紹　介 ：  親睦活動委員長

会  長  の  時  間 ：  会　　長

諸　　報　　告 ：  幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓　　　　　話 ： 「 本年度を省みて 」　会長・幹事・会計・SAA

閉　会　点　鐘 ：  13:30

月 日の例会の記録
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大東市立住道中学校

校長　蔭山　正照様

米山奨学生ﾌｨﾝﾃｨﾌｯｸｸｨﾝさん

12

次回のお知らせ

「 新年度活動方針 」　会長・幹事・会計・SAA
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世界に希望を生み出そう
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■会長：青田朝代　 ■幹事：岩本静江　■会報委員長：住川奈美　

・7/10㈬　 卓話 ： 「新年度活動方針」　各委員長       

68.42

42.10 ・7/17㈬　　 　　　定款による休会　　　　　　　 　 　 

・7/ 24㈬　 　　　卓話　：　岩崎会員　　　　　　　　　

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか

2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか

出 席 報 告 お知らせ
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・各委員長卓話よろしくお願い致します。　大東会員

・新旧役員の皆様ご苦労様でした。　寺田会員

・住道中学校蔭山校長先生ようこそお越しくださいました。

　青田・荒金・岩本・岩崎・西垣・森原・吉村　各会員

・今日も楽しく！！笑顔！！　白川会員

・週報をQRコード化、皆さん頑張りましょう！　清水会員

今期累計額

目録贈呈

「校内教育支援ルーム」（不登校児童生徒の居場所つくり）支援

大東市立住道中学校  校長　蔭山 正照 氏

米山奨学金授与

当　日　計 ¥23,000

¥852,000

ニコニコ箱
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≪　会長の時間　≫

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　　青田　朝代　

「建仁寺御献茶、金沢」 

　こんにちは。今週もお茶会が続きました。それでもコロナ禍以降、完全復活はし

ていない界隈です。 

　６月５日（水）は皆様ご存知の四つ頭茶会で有名な京都の建仁寺でお献茶の副席

を担当しました。今回は個人ではなく、直門七楽会での担当でした。 

　６月５日は､建仁寺の開祖・栄西禅師の命日です。その日は｢開山毎歳忌｣という

法要が開かれます。法要では裏千家の御家元による献茶がなされ、お茶が供えられ

ました。その後、お坊様たちが総出で法堂内を１時間程ぐるぐると練り歩くのです。 

　栄西禅師は､比叡山で天台密教を修めた後、中国大陸の宋に渡り､「禅」と､当時

薬として用いられていた「茶」を日本へを持ち帰った人です。今まさに『ひかる

君』で宋人が出てきますね。以前お話しした「茶のルーツ」に関わる物語が建仁寺

には伝わっています。 

　また、栄西禅師は『喫茶養生記』という茶の研究書を記(しる)し、「茶は養生

の仙薬であり､延命の妙術なり」で始まる名文を残しています｡日本のお茶文化の

「茶祖」とも呼ばれています。 

◆６月８日(土)は､被災地応援のために､石川県は金沢のお茶会へ行って参りました。 

　金沢は前田家のお膝元で､茶道の盛んな土地柄です。毎日どこかしらでお茶会

が開かれています｡土日ともなれば複数件の茶会が開かれますし､地元の新聞に記事

が載ります。 

　今回行ったのは、小松市・芦城公園内の仙叟屋敷でした。仙叟は、千利休を初代

として四代目にあたる人で、この頃から流派が分岐していきます。裏千家の初代と

も言えるでしょう。 

　日本家屋内では震度２程度の微振動を度々感じました。九谷焼でも有名な石川県

ですが、元旦は多くの物が割れたそうです。 

　被災地応援も、商品を購入するだけではなくて、現地へ観光に行くという手段も

あるのだと思いました。とは言え、金沢駅のお土産物屋さんが朝の７時半に開店し

て、夜の８時に閉店するのは衝撃でした。 

　震災が契機となって日本文化や伝統産業が途絶えることのないように､支援し

ていけたらと思いました。
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[幹事報告]

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　　岩本　静江

・住川会員の会社が創立20周年を迎えられました。先日例会でニコニコを1万円納め

　られましたので､慶弔規定に則り半分に相当する記念品（商品券）をお渡し致しま

　す。

・「花蓮強震救災計画」に100万円お見舞金を送金する件ですが、本日台中南門ＲＣ

　より指定の口座番号の連絡がありましたので、手続きを行いたいと思います。

〔委員会報告〕

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　次年度幹事　　大東　雅代

1、次年度会長挨拶

2、出席者確認： 出席者 清水順市・青田朝代・寺田晟二・吉村悦子・白川初美

北田宗男・岩本静江・荒金正之・西垣文雄・大東雅代

欠席者 庵谷和宏・糸川千惠子・西村了・森原正樹・住川奈美

3、審議事項

　　①所信（活動計画）について

　　　新旧各委員長挨拶及び引継ぎ

　　②委員会構成・予算・予定表　再確認

　　③出席規定免除者6名

　　（伊泊・糸川・岩本・川西・西垣・東坂）報告

　　④その他

　　・本年度青田会長　慶弔関係について

　　　住川会員会社創立20周年ニコニコ1万円されましたので、5千円の商品券でお返しをする。

　　・週報QRコード化　承認

　　・例会ハイブリットフ方式を導入する。(ZOOM契約 21,250円/年 会場費より拠出｡)　承認

　　・会長主催懇親会について　案内

　　　(7/12(金)　魚捨　18：00～　バス17：30住道末広公園側)

　　・台北リカルドロータリークラブとの友好関係について　辞退

　　・次回の次年度理事会は6月19日の予定

4、閉会

2024～2025年度 大東中央ロータリークラブ
新旧理事会
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●））先週の卓話（（●

◇クラブ奉仕委員会

　                                                    委員長　　寺田　晟二
① 出席委員

上期は順調でしたが下期は欠席者が多くいろいろと例会について反省課題を残して

しまいました、私の未熟さからくる課題解決へ検討会議を持たなかった事が反省点

と考えます。

② ニコニコ箱

上期は順調でしたが下期は欠席者が多く残念ながら予算を未達成となりました。

③ 広報・公共イメージ向上

各奉仕活動を通じて頑張っていただいてます。

④ 会員増強

上期は岩崎様の入会、来期から入会される中村様の手続きが完了しております。

⑤ ロータリー情報集会

9月13日「まんま家」で実施､職業奉仕について西垣会員の卓話もあり良い情報集会

でした。

下期については､さる5月22日南のオーパスワンにて親睦会を兼ねさせていただきま

した、そのおり清水会長エレクトが絶食状況であるのにわざわざ参加されご挨拶を

いただきました。

今期の例会、理事会に参加させていただき、状況を把握させていただくのが精いっ

ぱいでクラブ奉仕委員長の役割を果たせなく申し訳なく思っております。

◇職業奉仕委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　西垣　文雄

　当委員会では私の個人的な事情もありさしたる活動が出来ませんでした。

半期報告でも申し上げていますが、情報集会にてロータリーの職業奉仕についての

卓話をさせて頂きました。また職業奉仕月間ではロータリーの中核的価値観のお話

と職業倫理に関する資料等を配布させて頂き職業奉仕の理解を深めていたくことに

務めました。下半期では３分卓話を実施し会員の職業を通じて職業奉仕をより具体

的に会得して頂くことを描いていましたが全く出来ず終えてしまったことを反省し

お詫びいたします。できれば次年度において対応して頂ければ大変うれしく思いま

す。以上ご報告もうしあげます。

◇社会奉仕委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　吉村　悦子

本年度、社会奉仕委員長を担当させていただきました。

コロナ禍の中、デジタル化が急速に進み、スマートフォンが使える方と使えない方

とでは生活する上で格差があることがわかりました。総務省でも自治体でのデジタ

ルデバイド対策に注目をしています。そこで、スマートフォンの便利な使い方、と

くに LINE について地区補助金を活用し、「今さら聞けない LINE 講座」のテキス

トを作成、講習会を開催し、デジタルデバイドの対策につなげてまいりました。

今後も地域の困りごとに対応した奉仕活動をしていきたいと思います。

― 本 年 度 を 省 み て ―
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◇青少年奉仕委員会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 委員長　　森原　正樹

　日頃は青少年奉仕活動にご協力いただきまして誠にありがとうございます。

本年度を省みてですが、本年度は皆様のご協力がありまして予定していた活動計画

以上のことが出来たと思っております。

・大東市子ども会育成連絡会の文化事業

｢子ども会育成連絡会フェスティバル及び作文コンクール｣に３万円の大東中央ロー

タリークラブ賞を贈りました。

・「薬物乱用防止対話集会IN大東市」に100,000円の協賛金を贈りました。

当初計画には無かった事業ですが、

・大東市立住道中学校の不登校に関する部屋作りに社会奉仕委員会と職業奉仕委員

会との合同事業でテレビ画面とテレビ台とパンチングバッグを贈りました。

「大東市立住道中学校の不登校に関する部屋作り」に関しましては大東市教育委員

会の事務局の方や、大東市立住道中学校の校長先生に来ていただき学校の現状など

色々な話を聞くことが出来ました。現場の話を直接聞くことによってこれからの奉

仕活動に役立てればと思いました。

一年間ありがとうございました。

◇親睦活動委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　委員長　　西村　了

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　代　理　　荒金　正之

初めての事ばかりで右も左もわからないまま1年が経ちました。

先ずは日帰り旅行で色々と他メンバー様に助けていただきながら無事に終わらせる

ことが出来て良かったです。

次にクリスマス会は住道のイマクラ様のほうで美味しい食事と楽しい時間を過ごす

ことが出来大変良かったと思っております。

最後の食事会は森原様に全てまかせっきりで非常に反省しております。

でも､食事は最高に美味しかったので満足でした｡森原先輩ありがとうございました。

親睦に関して不手際ばかりでご迷惑おかけいたしましたが

次にチャンスがあればもっと楽しい事を企画していきたいと思います。

ありがとうございました。
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